Mexico (Mexique)

Le Canada sera à l'honneur du *Gran Festival de la Ciudad de Mexico*, qui commencera le 3 juillet et durera deux semaines. Des troupes de danse et de théâtre canadiennes se produiront, et les oeuvres d'artistes canadiens faisant carrière au Mexique seront exposées.

Osaka (Japon)

Sous le thème de Canada Days in the Kansai, les réjouissances du 125° anniversaire dureront tout le mois de juillet. Il y aura des séminaires, des colloques et des foires alimentaires commanditées par divers organismes canadiens.

Paris (France)

Tous les Canadiens qui vivent en France seront invités à fêter les 125 ans de leur pays.

San Francisco (États-Unis)

Les associations des anciens des universités Queen's et McGill organisent un pique-nique et une partie de football près de l'Université Stanford pour les 125 ans du Canada.

Sao Paolo (Brésil)

Le Parc de la Ville de Toronto, à Sao Paolo sera inauguré au cours d'une cérémonie dont l'hôte sera l'ambassadeur du Canada.

Séoul (Corée)

Les activités seront axées sur la famille; on chantera le Ô Canada, et il y aura un gâteau du Canada, des jeux pour les enfants et un barbecue. Des suppléments consacrés à la Fête du Canada devraient paraître dans les journaux locaux.

Séville (Espagne)

Les enfants défavorisés d'une école locale se joindront à la secrétaire d'État aux Affaires extérieures pour les festivités de la Fête du Canada, qui auront lieu au Pavillon du Canada de l'Expo 92.

Washington, D.C. (États-Unis)

Au nombre des activités canadiennes à Washington : un barbecue pendant l'heure du midi sur le toit de l'ambassade, avec l'ambassadeur en guise de chef. La nourriture a été donnée par des entreprises canadiennes locales, et Buddy Macdonald et John Ferguson, du Cap-Breton, assureront le divertissement musical.